

Postulat

Betreffend Betreuung der KMU's in der Gemeinde Allschwil

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten eine " KMU- Sprechstunde" und eine klar kommunizierte Anlaufstelle für neue KMU's einzurichten sowie Firmenbesuche bei KMU's durchzuführen.

Begründung:

Die wirtschaftliche Situation für die KMU's ist im Moment nicht einfach. Die laufend wachsende Bürokratie absorbiert sehr viel Energie und Zeit.

Eine aktive Begleitung/Betreuung seitens der Gemeinde wäre sehr willkommen und würde die Wertschätzung der KMU's fördern. In einem direkten Dialog könnten Bedürfnisse, Probleme und Missverständnisse unbürokratisch besprochen werden. Dies fördert das Mit- und Nebeneinander in der Gemeinde Allschwil.

Im Namen der FDP Fraktion



Roman Hintermeister- Goop

Allschwil, den 9. September 2016